

## DEPARTEMENT BAU, VERKEHR UND UMWELT

Abteilung Tiefbau

Mai 2019

## **NEWSLETTER DER ABTEILUNG TIEFBAU**

Neuer Verantwortlicher der Bauadministration ATB

## Seit dem 1. Februar 2019 leitet neu Herr Michael Urech die Bauadministration ATB.

Nach über 35 Dienstjahren bei der Abteilung Tiefbau wurde Herr Jörg Ingold per Ende Januar 2019 pensioniert. Anfänglich noch zuständig für die Durchführung von geometrischen Berechnungen und einer zweckmässigen Bauadministration NPK hat er das Tool Bauadministration ATB programmiert. Mit grossem Einsatz und Herzblut hat er im Verlauf der Jahre die Applikation weiterentwickelt und stetig verbessert. Durch seine Kompetenzen im Bereich der Bauadministration sowie seine stets freundliche und



zuvorkommende Art war Jörg Ingold Brückenbauer zwischen Projektleiter, Bauleiter und der Unternehmung. Für seinen langjährigen und grossen Einsatz danken wir ihm ganz herzlich.

Die Bauadministration ATB hat für das Werkvertragscontrolling unserer Projekte auch in Zukunft eine grosse Bedeutung. Sie hilft uns, Werkverträge, Nachträge und Abrechnungen in Ergänzung zur Bauleitung sauber zu überwachen. Dies wird uns bei den periodischen Überprüfungen durch die kantonale Finanzkontrolle auch immer wieder bestätigt.

Seit dem 1. Februar 2019 leitet neu Herr Michael Urech die Bauadministration ATB. Herr Urech ist Wirtschaftsinformatiker mit eidgenössischem Fachausweis und kennt sich mit der Bauadministration ATB bestens aus. Wir wünschen Michael Urech an dieser Stelle alles Gute und viel Freude an seiner neuen Aufgabe.

Für Fragen in Zusammenhang mit der Bauadministration ATB wenden Sie sich bitte zukünftig direkt an Michael Urech, Telefon 062 835 36 73 oder per Mail an michael.urech@ag.ch.